

Rotary club

YACHIYO 週報

第2568回
2020年6月12日



Rotary



八千代ロータリークラブ
CLUB NO.15070

The Four-Way Test 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

2019-20年度 国際ロータリーテーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「ロータリーは世界をつなぐ」

地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」

2019-20年度 クラブテーマ

「広めようロータリーの心 つなげよう地域との絆」

今回例会行事

テーマ：委員会活動報告

担当：各委員会

6月19日 2569回 例会行事

テーマ：委員会活動報告

担当：各委員会



臨時例会

2020/6/5

司会 中村 賢治

お客様

交換留学生 インディオ カイリュー マルホラント君

～会長挨拶～



会長 杉山 智基

皆様こんにちは。大変ご無沙汰しました。

新型コロナウィルス感染症（COVID-19）で影響を受けられた、会員の皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、現在も感染リスクを負いながら、医療現場の第一線で感染者の治療や看護に携わっているすべての医療従事者の皆様に心より敬意を表します。感染症でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。

2月28日の例会以来、3カ月間（3月27日の例会は開催した）10回の例会を休会とさせて頂きました。八千代ロータリークラブ53年の歴史の中で初めて経験する事態でした。地区のIMやセミナー、更には世界大会も中止となり、ロータリーの歴史の中で第2次世界大戦以来の非常事態であったと思います。

2月25日に政府により「新型コロナウィルス感染症対策の基本方針」が決定され、その方針を受けて八千代ロータリークラブにおいても、宮田統括委員長を始めとするクラブ管理運営関係委員会による対策会議を開催して「八千代ロータリークラブから感染者を出さない！クラスターにならない！」の基本方針を決定し、その後の例会の取り止め（定款第7条第1節）を理事会に提案させて頂きました。また、君塚統括委員長を始めとする公共イメージ関係委員会において、会員とのコミュニケーション手段について協議し、ファックス通信の双方向による連絡手段を取り入れる事にしました。会員の皆様には「ファックス通信票」を6回にわたり発信させて頂き、皆様より情報を返信して頂きました。情報をお寄せ頂いた皆様、ご協力ありがとうございました。

会合が開けない中で、書面決議による臨時理事会を

4回開催させて頂き、郵送による通信も3回行いました。直近の5月22日付で郵送した送付物の中に「ビジョン2030」と「週報の発行方法について」を同封しておりますがお手元に届いた事と思います。「ビジョン2030」は、年度当初より特別委員会を立ち上げ、君塚委員長を中心に八千代ロータリークラブの10年先のビジョンや長期目標を策定し、理事会に於いて承認を頂いたものです。本例会において会員の皆様にご承認を頂き、次年度の市原年度に繋げていきたいと思います。また、市原年度に於ける週報の発行方法についても皆様にご承認を頂き、7月から新たなスタートを切って頂きたいと思います。宜しくお願ひします。

3月11日WHO（世界保健機関）のテドロス事務局長の新型コロナウィルス感染症（COVID-19）をパンデミック（世界的流行）とみなせるとの発表を受けて、交換留学生のインディオ君と稻山そらさんの対応についてカウンセラーの遠藤会員、青少年奉仕委員会田村委員長が地区・ガバナーと協議の上、両名とも帰国せずに交換留学を続行するという決定をしました。稻山そらさんは、来る6月13日土曜日に帰国予定ですが、稻山会員やご家族の皆様は大変心配された事と思います。インディオ君も7月25日に帰国の予定ですが、受入れをお引き受け頂きました稻山会員、田村会員、市原会員、上代会員とそのご家族の皆様、また英和高校の大羽校長他教諭の皆様にも大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

4月7日から「緊急事態宣言」が発令されておりましたので、飯田委員長を始めとする親睦活動委員会が準備していた、親睦旅行も取り止めとさせて頂きました。長良川の鵜飼（岐阜市）を満喫したいと夢見ておりましたが、コロナには勝てず本当に残念です。コロナが終息したら是非とも行ってみたいと思います。

また、約3カ月間、例会が開催出来ず、例会場を予約しているパッソ・ノヴィータさんには大変ご迷惑をお掛けしました。パッソ・ノヴィータさんの食事券を会員の皆様にお贈りして各自で利用して頂けるように理事会（4月26日付第5回臨時理事会（書面決議による））で決定し、ゴールデンウィーク前に全会員に送付しました。約1年間の有効期限を頂いておりますので、ご家族や社員の皆様と三密を避けてご利用下さい。上代会員には、快くお引き受け頂き感謝申し上げます。

さて、この新型コロナウィルス感染症ですが、6月4日現在 日本国内の感染者数は約17,000人、死亡者数900人。千葉県内においても約900人の感染者数を数え、八千代市内での感染者数は15名との事です。日本に於いての感染者数は他の国に比べ桁違いに少なく、

多くの国民がこの非常事態によく対応した結果だと思います。ちなみにアメリカ合衆国の感染者数は約190万人（死者数約108,000人）、イギリスの感染者数約28万人（死者数約40,000人）、イタリア感染者数約235,000人（死者数約33,500人）、ブラジル感染者数約53万人（死者数約30,000人）です。中南米やインド、アフリカ諸国においてはこれから感染のピークを迎える様ですので、感染者数は630万人（千葉県の人口に匹敵する）、死者数は38万人（習志野市と八千代市の人口合計に匹敵）を超えることは確実となっております。

治療薬やワクチンは各国で開発を行っているようですが、早くても今年の秋以降、遅れれば1年から2年程度の時間が掛かると予想されております。その間、経済活動を徐々に再開しながらも「新しい生活様式」による感染予防に努めないとならないようです。いずれにしても行動変容が求められています。一日も早い終息と皆様の安全と健康をお祈り申し上げます。

最後になりましたが、本日の例会で2名の新しい会員をご紹介させて頂きます。お一人目は3月に承認されました久土地 剛さんです。お二人目は3月末日でご榮転になりました千葉銀行八千代支店長小高栄二さんの後任で君塚桂一さんです。この後、認証式を行いますので宜しくお願ひします。

～入会認証式～



会員増強委員会統括委員長 植村 正徳

久土地 剛さんは、有限会社久土地自動車工業の代表取締役でいらっしゃいます。趣味は山登り、紹介者は杉山会長です。

久土地 剛会員ご挨拶

久土地 剛でございます。

ロータリアンは一生という事ですので、一生よろしくお願い致します。

八千代RCには大変お世話になった先輩方が沢山いらっしゃいます。青年会議所を卒業してから、声をかけて頂き入会となりました。これから、新入会員として、一生懸命頑張って参りますのでどうぞよろしくお願い致します。



会員増強委員会統括委員長 植村 正徳

君塚桂一さんは、千葉銀行八千代支店支店長で、小高栄二会員の後任です。趣味はガーデニング、アウトドア、ゴルフ、紹介者は上代会員です。

君塚 桂一会員ご挨拶

始めまして、君塚桂一と申します。私は生まれも育ちも八千代市です。八千代市が出来た昭和42年に萱田地区で生をうけまして、大和田小学校、大和田中学校、八千代高校とオール八千代でした。大学は都内でしたが、千葉に帰ってきて、千葉銀行に入行しました。普通こういう人事はないのですが、地元のロータリークラブに入会できる事に驚いています。親には、ロータリーに入会するのは100年早いと言われております。このご縁を励みに、家族にも自慢できるロータリアンになりたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。

～幹事報告～



幹事 中島 貞好

○各委員会の委員長は、個人での引継をお願い致します。

○寄付を頂ける方は、19日の例会までにお申し出下さい。

○次年度のロータリー手帳が届きましたので事務局にお声がけ下さい。

○地区研修協議会の内容を収めたブルーレイがありますのでご覧になりたい方は事務局にお声がけ下さい。

○先日お送りしたパッソの食事券は来年の5月末日までお使い頂けます。

～お客様ご挨拶～

交換留学生 インディオ カイリュー マルホランド君



こんにちは、みなさん。僕の顔を見るのは久しぶりだと思うけれど、だいぶ変わっていると思う。まず、あまり外に出ていないので、和菓子がおいしくて食べ過ぎてちょっとぼっちやりとなった。そして髪が結構伸びてきた。久しぶりにここに来たけれど、その間田村家から市原家に引っ越し、今日上代さんの息子さんの家に引っ越す。市原家は一番和風だったから、ふさわしい名前を付けなければならなくて、市原さんは旦那、お母さんはおかみさん、お姉さんはあねきと呼んでる。田舎の佐山に来て良かったと思う。あまり人と接するのが良くなかったけれど、佐山にはあまり人がうろうろしていないから何回も外を冒険できた。結構いい景色がある。

1番の大ニュースは、慶應義塾大学に合格したから次の4年間日本に住むことに決めた。全部英語でやるプログラムで、最初の2年は三田、その後の2年は日吉に住む。以上です。

～委員会報告～

青少年奉仕委員会 委員長 田村 隆治

インディオくんの帰国は7/25の予定です。

稻山そらさんは6/13（土）16:30成田空港到着予定で帰国します。本来であれば皆さんに迎えのご案内をするところですが、コロナの状況を鑑み、青少年奉仕委員会と会長幹事で迎えに行きます。

副幹事 江頭 泰利

来期の活動計画書の作成に取り掛かっています。会員名簿を回覧しますので、内容をご確認下さい。

親睦活動委員会 委員長 飯田 明彦

久し振りの例会ですので、お祝いは3週に分けてご紹介します。

～お 祝 い～

本人誕生日：飯生 高一郎会員 及川 昭男会員

永田 勝久会員

結婚記念日：上代 修二会員 中島 仁会員
植村 正徳会員 田村 隆治会員
夫人誕生日：遠藤 洋子様（遠藤 章雄会員）
上代 幸枝様（上代 修二会員）
江頭 晓子様（江頭 泰利会員）
中村 真理様（中村 賢治会員）
橋本 静恵様（橋本 幹雄会員）
浅野 豊子様（浅野 正敏会員）
江口 美野里様（江口 茂勇会員）
飯田 恵美子様（飯田 明彦会員）



～例会行事～

担当：会長幹事

会長 杉山 智基

八千代ロータリークラブ「ビジョン2030」

今年度が始まった時に、クラブ戦略特別委員会を立ち上げ、君塚さんに委員長をお願いしました。委員会を6回開催し、案を策定して12月と1月の例会で皆様にこの案をお示しし、色々なご意見を頂いて最終的に出来上がったものを理事会にて承認頂きました。本来であれば、もっと時間をかけて皆様にご説明してからご承認を頂くべきところではありますが、この様な事態で3ヶ月間例会を開催する事が出来ませんでしたので5/22付の郵送物に同封させて頂きました。皆様にご異論がなければ、これを次年度の市原年度に引継ぐため、本日ご承認を頂きたく思っております。

クラブ戦略特別委員会 委員長 君塚 欣哉

ほぼ1年間にわたり特別委員会を設け、本日皆様にお示し致しました。

長期的なビジョンを持って活動していかなければならぬのではという地区ガバナーからの意向も含めて、会長の強い意志に基づき本日に至りました。

これが始まりですので、次の市原年度、そしてその

次へと引き継いで頂きながら

- ・2030年までに会員数65名を目指そう。
- ・60周年記念事業について検討し準備しよう。

などの具体的な項目も入れながら、日常的な活動の糧になればというものです。会議の内容については、議事録を作成頂きました江頭会員を含め、大勢の方々のご協力の下、お示ししております。

是非、ご承認頂き次年度の活動計画書からこの八千代ロータリークラブ「ビジョン2030」を載せて、継続していければと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。

会長 杉山 智基

只今の君塚委員長のご説明の通りですが、本案でご承認頂ける方は拍手を頂けますでしょうか。

拍手多数と認め、市原年度に引継ぎたいと思います。

次年度の週報について

現在は印刷業者に依頼し翌週の例会で配布しておりますが、来年度はコピー機をカラー複合機に変えて、自分達で作成する事により、一般会計の経費を大幅に削減する事を目指したいと思います。

会長エレクト 市原 正男

一般会計の繰越金が非常にひっ迫しており杉山会長からは次年度への繰越金が0になる可能性もあると聞いていました。一般会計の中の比率として大きいのは、地区への負担金や、例会費ですがこれはほぼ固定で決まっている金額となります。あと、どこを削減するかを考えますと親睦活動委員会かクラブ会報委員会となりました。そこで自作へ切り替えざるを得ないという事となりました。活動計画書がお手元にある方は16ページに昨年の決算が掲載されていますが、会報は年間160万円の支出があります。会員数が50名、44～45回の発行で計算しますと1部あたり700円程かかっており、確かに印刷業者に頼みますとグレードのいい週報が出来上がります。しかし、グレードは下がりますが、汎用ソフトを使用し、事務局と担当委員の皆さんにお力をかりながら自作で作成すれば相当なコストダウンを見込めるのではと思っております。また、自作の利点は問題があれば随時修正が可能であると考えます。

丁度、現在のコピー機がリースの満了を迎えたので、この機会にカラー複合機に変更し自作へ切り替えるという段取りでございます。また、印刷は15部程度として希望者のみ配布。週報はホームページに掲載しますので、そちらを閲覧いただく事により、出力枚数も極力減らせればと思っております。

7月の2回目の例会からこの様なスタイルに変更させて頂きたいと思いますのでご理解の程、よろしくお願い致します。

会長 杉山 智基

皆様、沢山の拍手を頂きましたので、ご承認頂けたという事でよろしいでしょうか。

週報はホームページへの掲載のみですとか、スマホで見て下さいというクラブもあると聞いています。八千代ロータリークラブは伝統的に素晴らしい週報を作成していましたので、引き続き印刷物も作成しますが、希望者のみとなります事、ご理解頂ければと思います。

今後、変えていかなければならない事もあるかと思いますが、何年かにわたって変革していきたいと思いますのでよろしくお願い致します。

宮田 憲吾会員

市原年度では、将来の対外奉仕関連支出に備え災害支援準備金の積立を創設したいという構想があるとの事ですが、個人の意見としてスマイルBOXがあるのでそちらを使えば不要ではないかと考えます。

60周年記念事業への準備を開始する必要があるのでないでしょうか。

会長 杉山 智基

今年も、対外奉仕会計の予備費から災害義捐金を50万円拠出しました。ニコニコから都度拠出するのはもちろん良いのですが、おそらく毎年の様に災害が起きる事が予想されますので準備金を作つておくほうが良いのではないかというお考えだと思います。本件については引き続き市原年度にて懸案事項として頂きたいと思います。60周年の準備金については毎年30万円の積立を続けておりますのでご安心下さい。

会長エレクト 市原 正男

週報の予算は今年度160万円から来年は60万円程度に削減できると思います。今年度、50万円の義捐金を支出しておりますが、どうしても今後そういう支が増えるのではないかと思慮します。今のところ対外奉仕会計の剩余金が200万円程ありますが、5年前は500万円ありました。50周年記念事業で300万円取り崩して使っており、毎年剩余金は減っていて財源がニコニコだけですと留学生の受け入れや、ユメセン事業などを継続的に行っていきますと近い将来なくなってしまう事が考えられます。ロータリークラブは奉仕団体でございますので、他にお金を使うのであれば万が一の時に使える義捐金を積立ておくべきではないかと考え、周年事業と共に、災害支援準備金も毎年30万円ほど積立てなければと考えた次第です。まだお時間もありますので、ご意見等ございましたらおっしゃって頂ければと思います。

～ニコニコBOX～

及川 昭男：4／10、82才になりました。
 飯生高一郎：3／17誕生日、忘れていました。ありがとうございます!!
 永田 勝久：78才になりました。
 遠藤 章雄：誕生日の花、ありがとうございました。
 上代 修二：妻へのきれいな花をありがとうございました。
 浅野 正敏：ばあちゃんきれいなお花よろこんでましたありがとうございます。
 中村 賢治：妻にお花ありがとうございました。
 江頭 泰利：妻の誕生日にきれいなお花ありがとうございました。
 飯田 明彦：妻にキレイなお花を有り難うございます。
 江口 茂勇：お花助かりました。
 上代 修二：結婚記念日ありがとうございました。
 中島 仁：結婚記念日のお祝いありがとうございました。45年を越えました。
 植村 正徳：なんとか48年もちました。
 田村 隆治：19回目の結婚記念日です。ありがとうございました。
 上代 修二：パッソへの御支援感謝申し上げます。
 杉山 智基：お久しぶりです。お元気ですか？久土地さん、君塚（桂一）さん入会おめでとうございます。
 中島 貞好：みなさんお久しぶりです。
 宮野 宗雄：久し振りの例会出席出来て、うれしいです。体調は健康です。
 齋藤 敏夫：お久し振りです。
 杉 晟：皆さんお久し振りです。元気な様子を見て嬉しいです。
 君塚 欣哉：ごぶさたでございます。会長・幹事休会中のFax通信ありがとうございました。久土地様君塚様入会おめでとうございます。
 市原 正男：久土地さん君塚さん入会おめでとうございます。皆様、次年度の準備もお願いいいたします。
 福田 良博：お久しぶりです。元気でやっています。
 松戸 英雄：皆さんしばらくです。
 風間 茂：巣ごもり状況もやっと…。皆さんいかがお過ごしでしたか？
 浅野 正敏：お久しぶりです。
 江頭 泰利：皆様の元気な顔に会えてうれしく思います。
 佐々木俊一：皆様お久しぶりです。お元気そうなお顔

に会えて嬉しいです。

江口 茂勇：お久しぶりです。
 葉山 哲夫：我我は生き残り組？日常が恋しい。
 飯田 明彦：君塚さん久土地さんご入会おめでとうございます。
 田村 隆治：久土地さん入会おめでとうございます。
 浅野 正幸：久土地君おめでとう。
 佐々木俊一 会員からマスク200枚をご寄付頂きました。

～友愛BOX～

橋本 幹雄：妻の誕生日のお花アリガトウ！妻とのソーシャル・デスタンスは勝田台から緑が丘のきよりが最適のようです。
 稲山 雅治：お久しぶりです。無事4月より移転することができました。御祝ありがとうございます。
 三井 啓久：大変なご時勢です。こんな時（5月に）三男が結婚式をやりました。久々のパッソに弁当楽しみです。久土地さん、君塚さん入会おめでとうございます。
 朝戸 健夫：コロナに負けず、頑張りましょう！
 佐久間勇治：6月3日からやっと営業再開する事が出来ました。
 渡邊 敏美：皆さんお久しぶりです。
 佐野 忠信：お久しぶりです。君塚さん、久土地さん入会おめでとうございます。
 小村 昌三：会長・幹事さんご苦労様でした。
 橋本 幹雄：お久しぶりです。シングルライフも5ヶ月をすぎました。
 青木 淳：家族も会社の社員も元気にしていました。
 寺沢 一三：おひさしぶりです。
 鈴木 利雄：お久しぶりです。よろしくお願ひします。
 飯生高一郎：おひさしぶりです。元気ですか？
 池田 建：お久しぶりです。
 植村 正徳：ごぶさたしてました。
 石渡誠太郎：久し振りです。元気でやってます。
 栗原 稔：久しぶりです。
 宮田 憲吾：しばらくです。
 大中 宏道：お久しぶりです。
 中島 仁：お元気でしたか？

ニコニコ合計 ￥94,000 友愛合計 ￥33,000
 ◆6月のロータリーレートは、1ドル108円です。

近隣クラブ例会日

例会場

火曜日 四街道R.C	(四街道ゴルフクラブ)
火曜日 八千代中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
水曜日 習志野R.C	(習志野商工会議所会館)
水曜日 佐倉中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
木曜日 佐倉R.C	(フランス料理・シェ・ムラ)
木曜日 習志野中央R.C	(習志野商工会議所会館)

例会出席率

	会員総数	出席対象者	出席	%
6/5	54	49	45	91.84

■出席委員長 菊川 秀明

※欠席の際は、必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

■クラブ会報委員会

委員長：中島 仁 副委員長：永田 勝久

■例会日 金曜日 12:30～13:30

■例会場 パッソノヴィータ

TEL：047-459-5806

〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ1F
 FAX：047-450-0050